
4 Pièces

101 m²

Réf. 2505

585 000 €

La Roquette-sur-Siagne
Maison à vendre (06550)
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Exclusivite  -  situé  dans  le  secteur  recherché  et  résidentiel  de  la

roquette-sur-siagne proche mairie, Découvrez cette magnifique maison

mitoyenne  d'un  seul  Côté,  construite  en  2022,  offrant  de  belles

prestations modernes et de qualité. Dès l'entré, le rez-de-chaussé vous

accueille  avec  un  vaste  salon-séjour  lumineux  et  une  cuisine  ouverte

entièrement  équipé,  parfait  pour  des  moments  conviviaux.  Vous  y

trouverez également un toilette invité ainsi qu'une buanderie pratique. À

l'étage, la maison propose 3 chambres spacieuses, une salle de bains

moderne et un toilette indépendant. l'extérieur, ...

EXCLUSIVE  -  Located  in  the  sought-after  residential  area  of  La

Roquette-sur-Siagne, near the Town Hall, discover this magnificent semi-detached

house, built in 2022, offering beautiful modern and quality features.As soon as you

enter,  the  ground  floor  welcomes  you  with  a  spacious,  bright  living  room and  an

open-plan fully equipped kitchen, perfect for convivial moments. You will also find a

guest  toilet  and  a  practical  laundry  room.On  the  first  floor,  the  house  offers  3

spacious bedrooms, a modern bathroom, and a separate toilet.The outdoor space,

approximately 340 m², is a true haven of ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 RUE DE LA FONTAINE - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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